

Eine Initiative der Ökologisch-Demokratischen Partei (ÖDP)
Landsberg

Bürgerbegehren: Erhalt der beiden Mittelschulstandorte

Der Stadtrat hat beschlossen, die Fritz-Beck Mittelschule und die Mittelschule am Schlossberg am Standort der bisherigen Fritz Beck Mittelschule zu einer Mittelschule räumlich zusammenzufassen und damit eine der größten Mittelschulen in Bayern zu errichten.

Mit meiner Unterschrift beantrage ich einen Bürgerentscheid zu folgender Frage:

Sind Sie dafür, dass die bestehenden Mittelschulstandorte „Fritz-Beck“ und „am Schlossberg“ für den Mittelschulbetrieb erhalten bleiben und dass die Schule am Schlossberg unverzüglich saniert wird?

1800 Unterschriften werden benötigt – auf Ihre Stimme kommt es an!

Begründung:

- weil durch die Zusammenlegung eine der größten Mittelschulen in Bayern (für bis zu 600 Schüler/innen) entstehen würde
- weil es aus pädagogischen Gründen besser ist, kleinere Schuleinheiten zu erhalten
- weil eine größere Anonymität größere Probleme mit sich bringt, die einer „Erziehung durch Bildung“ zuwiderläuft
- weil östlich des Lechs die Schule am Schlossberg von jedem Wohnort zu Fuß erreicht werden kann
- weil eine räumliche Zusammenlegung der beiden Mittelschulen zu einer erhöhten Verkehrsbelastung in der Stadt führt

Die Vertreter des Bürgerbegehrens sind:

Stefan Meiser
Iglinger Str. 11k
86899 Landsberg

Rolf Schneidenbach
Am Kloostergarten 32
86899 Landsberg

Nils Boolzen
Lechfeldstr. 52d
86899 Landsberg